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教員会議（１６１３回）・研究科委員会（４８７回）議事要録 

 

日 時   平成２９年１月１１日（水）１３時３０分～１６時３５分 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

１．学類長： 

（１）次期学類長予定者について 

  学類長から、標記について朝賀学類長適任者が、学長から次期学類長に選定されたとの提案

報告があり、了承された。次いで、朝賀次期学類長から挨拶があった。 

（２）特任教員の任用について（資）（発議）≪投票≫ 

   学類長から、標記について昨年9月の教員の教員会議で、美術科教育分野の天形健特任教

授の契約期間は、来年1年間となっているが、新規雇用のため契約期間2年間としたいと提

案説明があり承認された。また、化学分野は昨年9月に承認された2年間で変更はないとの

説明があった。 

≪美術科教育（特任）≫ 

 学類長から、今回の人事について報告願いたい旨の発言があり、当該分野の杉田教員から、

選定の経緯と結果について資料に基づき説明があり、資格調査委員会設置の提案があり、承

認された。なお、投票結果については、教員会議終了時までに集計ができなかったため、結

果はメールで各教員へ送り確認願うことで、承認された。 

    投票の結果、当該分野より杉田、関係系列及び当該関係分野から新井、当該関係分野以外

の分野から加藤、原野（横島、原野得票数同数により互選）の各委員が選出され、承認され

た。 

≪化学（特任）≫ 

 学類長から、今回の人事について報告願いたい旨の発言があり、当該分野の水澤教員から、

選定の経緯と結果について資料に基づき説明があり、資格調査委員会設置の提案があり、承

認された。なお、投票結果については、教員会議終了時までに集計ができなかったため、結

果はメールで各教員へ送り確認願うことで、承認された。 

    投票の結果、当該分野より水澤、関係系列及び当該関係分野から平中、当該関係分野以外

の分野から中村（洋）、中村（恵）（森本、中村（恵）得票数同数により互選）の各委員が

選出され、承認された。 

２．教育課程委： 

 （１）人間発達文化学類カリキュラム・ポリシーの改訂について（資） 

   小野原委員から、本学類のホームページ掲載のカリキュラム・ポリシーについて、旧カリキ

ュラムによるものが掲載されているので、現在に合わせるため改正したいとの提案説明があり、

承認された。 

 （２）授業アンケートの活用方針の改定について（資） 

   小野原委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１－１．教育研究評議会：第273回（12/27） 

（審議事項） 
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（１）研究ポリシーについて（戻り報告）（資－掲） 

（２）福島大学の国際交流協定締結に関する基本方針(今後5年間の課題)の策定について(資-掲) 

（報告事項） 

（１）平成28年度「年度計画」の中間報告について（資－掲） 

（２）役員給与規程の一部改正について（資－掲） 

（３）就業規則の一部改正について（資－掲） 

（４）情報メディア委員会の報告について（資－掲） 

（５）平成２８年度業務達成基準適用事業について（資－掲） 

１－２．教育研究評議会：第274回（1/10） 

（審議事項） 

（１）中期計画の変更について（資－掲） 

（２）食農学類（仮称）創設に関する各学類からの教員・学生拠出数について（資－配布） 

（報告事項） 

（１）平成２９年度予算（案）の伝達等について（資－掲） 

２．運営会議：第87回（12/20） 

（報告事項） 

（１）教員の学系所属について（資－掲） 

（２）秋のオープンキャンパスウィーク来場者数について（資－掲） 

（３）高大接続フォーラムについて（資－掲） 

３．全学教育研究改革委員会：第57回（12/27） 

 ・教育改革ビジョン2019履修基準表（案）について（資－配布） 

４．教育課程委：オムニバス科目の担当体制について（資） 

  小野原委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

５．教務委：平成28年度入学生の教員免許状及び保育士資格取得希望者数について（資） 

  安田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

６．広報・情報管理委： 

（１）学類メールサーバー移行に伴うメール環境等の調査アンケートについて 

   中畑委員から、標記についての協力について謝意があり、次いで回答率が53％であり引き続

き受け付けるので回答願いたいとの依頼があった。 

 （２）2017 オープンキャンパスについて 

   中畑委員から、標記について8/6（日）に開催決定したとの説明報告があり、了承された。 

（３）秋のオープンキャンパスウィークについて 

   中畑委員から、標記について今年度は一週間の開催期間だったが、来年度は１日のみの開催

で、10/21（土）に開催決定したとの説明報告があり、了承された。 

７．アクセシビリティ運営委：身体に障害のある志願者の事前相談について 

   杉田委員から、重度の聴覚障害を持つ数理科学への志願希望者から入学後の事前相談があっ

た。修学上の要望として授業中のノートテイク等があり、アクセシビリティ室で審議し、それ

なりに配慮する旨回答した。他大学を参考とするとボランティア約30～50名が必要であり、

承知・理解と協力依頼の説明報告があり、了承された。 

８．学類長： 

（１）附属幼稚園長候補者の選考について 

   学類長から、内規に基づき選考を開始し、２月８日の教員会議で候補者を提案するとの説
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明報告があり、了承された。 

（２）教員の外国出張について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

外国出張 住吉チカ 29.3.23 ～ 3.29 アメリカ合衆国 科研費 

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

 １．入試委：平成29年度大学院人間発達文化研究科教職実践専攻第3次学生募集について（資） 

   学類長から、教職実践専攻の合格者が、入学手続き後に辞退の問い合わせがあった。現在辞

退まで至っていないが、今後定員を満たさない可能性があり、定員未充足を回避したいので、

辞退の有無を問わず3次募集をせざるを得ないとの提案説明があり承認された。 

   次いで、杉浦委員から、資料に基づき提案報告があり、承認された。 

 

（アナウンス） 

 ①「2016年度教養演習Ⅱ担当者報告会・交流会」及び「教養演習Ⅱ実施概要調べ」について 

（教育課程委） 

    標記について、担当者以外も出席願いたいとのアナウンスがあった。 

②大学院生の学業成果及び修了研究に関する調査について（教育課程委） 

  標記について、必要に応じて協力願いたいとのアナウンスがあった。 

 ③大学院生の研究発表状況等に関する調査について（教育課程委） 

   標記について、各領域の先生に調査票を送付するので協力願いたいとアナウンスがあった。 

④教員免許状取得のための単位確認表の提出について（教務委） 

  標記について、内容を確認したうえで署名捺印願いたいとのアナウンスがあった。 

⑤3月卒業・修了学生の表彰の推薦について（学生生活委） 

  標記について、個人・団体と問わず推薦願いたい、また①全日本レベルの業績、②人命救助

で重要な人間的な行為があった場合は、卒業・終了を問わず推薦願いたいとのアナウンスがあ

った。 

⑥平成29年度一般入試（前期日程）における不測の事態への対応について（入試委） 

平成29年度一般入試（前期日程）において，当日の不測の事態に備え，専門委員にも急遽監

督業務等に対応頂く可能性があるとのアナウンスがあった。 

⑦平成29年度一般入試（後期日程）および判定会議について（入試委） 

平成29年度一般入試（後期日程）が３月１２日（日），判定会議が３月１９日（日）に開催

するとのアナウンスがあった。 

 

次回の教員会議（判定 推薦Ⅱ）は、平成２９年２月２日（木） １２：１０から開催すること

とした。 


